

El vicepresidente Rollán supervisa la creación de nuevos espacios en el Coliseo de la Cultura con cargo a financiación regional

Villaviciosa de Odón recibirá hasta 6,5 millones de euros del Programa de Inversión Regional de la Comunidad

- Con cargo al PIR se construirá una biblioteca, se renovará el césped artificial de los campos de fútbol y se instalará una cubierta en una pista polideportiva, entre otras inversiones
- El Coliseo de la Cultura contará con dos nuevas salas polivalentes, iluminación eficiente y mejores condiciones de aislamiento térmico y climatización

4 de febrero de 2019.- Villaviciosa de Odón recibirá hasta 6,5 millones de euros del Programa de Inversión Regional (PIR) que lleva a cabo la Comunidad de Madrid. Así lo ha confirmado hoy el vicepresidente de la Comunidad de Madrid, consejero de Presidencia y portavoz del Gobierno regional, Pedro Rollán, durante una visita a las obras del Coliseo de la Cultura, que se acometen con financiación regional.

Rollán ha explicado que del importe del PIR asignado a Villaviciosa de Odón, “el Gobierno regional ya ha abonado al Ayuntamiento 1,36 millones de euros solicitados por el Consistorio para sufragar gasto corriente municipal”.

Respecto a los 5,1 millones reservados para inversiones, Comunidad de Madrid y Ayuntamiento trabajan en los proyectos para la construcción de una biblioteca, la renovación del césped artificial de los campos de fútbol 7 y fútbol 11 y la instalación de una cubierta para optimizar el uso de la pista polideportiva. Además, y entre otras actuaciones, está prevista la reforma tanto del estanque del Parque del Castillo como de la fuente de la Avenida de la Concordia.

MEJORAS EN EL COLISEO DE LA CULTURA

El vicepresidente Rollán ha supervisado el estado de las obras en el Coliseo de la Cultura, edificio que alberga la Biblioteca Municipal y las aulas en las que se desarrollan diversos talleres municipales, además de la Concejalía de Cultura de Villaviciosa de Odón.

“La reforma –ha explicado– consiste en ampliar el espacio que se pone a

disposición de los vecinos, que dispondrán de dos nuevas salas polivalentes en las que desarrollar actividades lúdicas y culturales”. Además, se crean vestuarios y cinco almacenes.

Además, se está sustituyendo la iluminación por otra más eficiente y adecuada a las necesidades de las salas del centro. Las obras, que finalizarán en las próximas semanas, contemplan también la eliminación de humedades y el aislamiento térmico del edificio para mejorar la climatización del mismo.

Rollán ha destacado que a los 250.000 euros destinados al Coliseo de la Cultura hay que sumar otras actuaciones de la Comunidad de Madrid en Villaviciosa de Odón, que elevan la inversión del Gobierno regional en el municipio a 573.000 euros en 2018.

Se han llevado a cabo trabajos de acondicionamiento, limpieza o ajardinado de diversos parques y jardines públicos y a la instalación de mobiliario urbano y juegos infantiles, algunos adaptados para niños con movilidad reducida.